

Martes 19 de marzo | 2024

Presenta GACX taller de animación para infancias

La **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa** y **Cine SECVER** invitan a niñas y niños a participar en el **Taller de animación**, que se llevará a cabo el 23 de marzo a las 11:00 horas, en el patio central del recinto cultural. La actividad es gratuita, con previo registro.

El taller está dirigido a infantes de entre 8 y 12 años de edad. Tiene el objetivo de desarrollar la creatividad de las y los participantes, dotándolos de las herramientas y conocimientos necesarios para crear a sus personajes y contar historias a través de aplicaciones y la cámara del celular. La técnica de animación que trabajarán es el stop motion, que consiste en tomar fotografías sucesivas de objetos en diferentes posiciones y luego reproducirlas a una velocidad determinada para crear la ilusión de movimiento.

Las actividades estarán a cargo de la coordinadora de **#CineSECVER** Nataly Perusquía, quien cuenta con más de 20 años de experiencia en el trabajo con infancias y una amplia trayectoria en la producción de medios audiovisuales y festivales de cine.

La **SECVER** reitera la invitación a este divertido taller gratuito para niños y niñas el viernes 23 de marzo a las 11:00 horas en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**. Las y los interesados que deseen participar pueden registrarse de manera gratuita a través del siguiente enlace: <https://forms.gle/JPFfKaFqcnCpBGDN7>.

Para conocer todas las actividades de la GACX visita las redes sociales [@GACXalapa](https://www.instagram.com/GACXalapa), así como su blog <http://gacxalapa.blogspot.com>. Consulta la gran oferta cultural de la SECVER en la página web www.culturaveracruz.gob.mx.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN